

Semaine accidentée



2015@SIS morget

Il aura fallu 1h30 au SIS Morget pour désincarcérer le conducteur du véhicule mardi matin entre Ballens et Bière. DR

RÉGION

Le SIS Morget a eu fort à faire avec trois désincarcérations en moins d'une semaine.

Alarmé peu avant 6h30 mardi matin, le SIS Morget s'est rapidement rendu sur la route reliant Ballens à Bière pour intervenir sur un violent accident entre une auto et un camion. «Il nous a fallu 1h30 pour désincarcérer le conducteur de la voiture, explique le Major Eric

Henry. Il a ensuite été évacué au CHUV.» La route entre les deux villages a quant à elle été fermée durant plus de 3 heures.

Alors que le SIS Morget intervient en moyenne une petite dizaine de fois par an pour des désincarcérations, c'est le troisième cas en moins d'une semaine. «Il y a eu un accident avec un car à Gimel et un autre entre une voiture et un camion entre L'Isle et Montricher. Peut-être que les gens sont moins attentifs avec la chaleur», estime le Major Henry. Dans les trois cas, la vie des conducteurs n'est pas en danger. J.L.